

# ETUDE URBAINE SUR LE QUARTIER DES CLOCHETTES À SAINT-FONS (69)

**Maître d'ouvrage :** Le Grand Lyon

**Surfaces :** 20 hectares

**Date étude :** 2013-2014

En dépit d'une qualité de vie dégradée par une exposition importante aux risques industriels, la ville de St Fons jouit d'une situation géographique singulière. Dans le quartier des clochettes, la diversification sociale, voulue dès sa création, au moyen d'une offre de logements variés : habitat social, habitat privé en immeuble collectif ou pavillons, couplé à une histoire politique riche, parfois teintée d'utopie, constitue une matrice des plus intéressantes pour l'élaboration d'une réflexion d'ensemble et d'un programme d'actions. Depuis une quinzaine d'année, les projets d'améliorations de l'habitat, des espaces publics, des déplacements, de l'offre d'équipement, se succèdent, apportant chaque fois un peu plus de qualité de vie. Après un état des lieux et une concertation participative volontariste, l'étude propose différents scénarii d'évolution à arbitrer puis, la déclinaison opérationnelle, ciblée et progressive d'un projet urbain cohérent.



